



HABLÓ EL TRABAJADOR RURAL: “YO FIRMÉ ESO QUE EL DICE, PERO NO SÉ LEER NI ESCRIBIR”

Description

La Tribuna del Sur dialogó esta mañana con Oscar Gamboa (foto), el trabajador rural de un campo ubicado en la zona norte del distrito Rufino, que recurrió a Uatre para denunciar su situación laboral. Luego del operativo de Gendarmería Nacional, el ministerio de Trabajo y Uatre, el trabajador fue trasladado a Venado Tuerto y alojado en un hotel, donde espera el resultado de un hisopado para Covid 19.

Ante el pedido que contará su historia, Gamboa comenzó relatando que «yo estoy ahí desde que tenía 12 años, fuimos a trabajar con mi papá, mi mamá y mis hermanos..., después se fueron todos y quedamos mi papá y yo..., mi papá murió hace un año y quedé yo solo».

Le preguntamos sobre el contrato, que los propietarios del campo aseguran que él firmó. «Sí, yo firmé eso que él dice, pero yo no sé leer ni escribir, apenas escribo algo..., yo firmé y eso es lo que me caga... pero no sé bien qué era porque ya le digo, no sé leer», respondió el muchacho.

Y prosiguió: «A mí me tenían que pagar como decía ese contrato, pero yo no sé sacar cuentas y agarraba la plata que él me daba..., no me alcanzaba para nada».

«Pero yo me calenté porque hace 3 meses que no me dejaba salir del campo, yo le pedía y él me decía que no le escribiera, que me iban a agarrar los milicos y él no me iba a sacar..., pero yo me le iba igual a Rufino a comprar cosas, porque le pedía a él y no me traía», agregó Gamboa.

«También me calenté porque él me decía que me iba a hacer meter preso por 5 vacas que faltaban, y yo le decía qué iba a hacer yo con las vacas, si no podía salir del campo..., los animales se morían...; por eso hablé con López (de Uatre Rufino) y ellos me defendieron», continuó.

En cuanto a su situación en el campo, afirmó que «no tenía casi nada, ni heladera ni nada... una camita así nomás y una cocina vieja».

Gamboa agregó que «yo venía mal con él desde hace un año, cuando murió mi papá que lo hicieron trabajar hasta que se murió, tres meses lo atendieron y le decían que no era nada, cuando lo llevaron a Rosario le dijeron que ya era tarde, se murió de cáncer..., andaba con esa bolsita porque no podía orinar (de colostomía) y trabajaba igual... yo quiero que haya justicia por mi papá».

«Ahora él me dijo que si yo seguía con esto le quitaban la casa a mi mamá, porque ellos le dieron una casa a mi mamá, pero ¿por qué se tienen que meter con ella si el tema es conmigo?», afirmó Oscar Gamboa.

El muchacho finalizó diciendo que piensa quedarse en Venado, «si consigo un trabajo me quedo acá, a mí me gusta trabajar, no que me mantengan». Y contó que está esperando el resultado de su análisis de coronavirus, «creo que me lo van a dar esta tarde».

Image not found or type unknown

Nota de La

Tribuna del Sur (Rufino).

CATEGORY

1. REGIONALES

Category

1. REGIONALES

Date Created

septiembre 2020

Author

administrador